

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 6 Salaon Toba

Kelas/Semester : VI /Ganjil

Tema : 7 (Tujuh)

Subtema : 1 (Satu)

Pembelajaran : 1 (Satu)

Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan

A. Tujuan pembelajaran

1. Melalui Mengamati teks dan gambar, siswa dapat mengidentifikasi apa yang harus dilakukan seorang pemimpin dan kemampuan yang dimiliki seorang pemimpin di lingkungan sekitarnya.
2. Melalui kegiatan mengamati video (<https://www.youtube.com/watch?v=y9jB0wnXbK4>) peserta didik dapat mengerti tentang sifat kepemimpinan yang dapat ditiru.

B. Kegiatan Pembelajaran

Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan menyapa peserta didik, menanyakan kabar, dan mengecek kehadiran peserta didik.2. Dilanjutkan dengan berdoa yang dipimpin oleh seorang peserta didik.3. Peserta didik melihat sampah disekitarnya dan membuang ketempat sampah yang disediakan.4. Menyanyikan salah satu lagu nasional yang dipimpin oleh seorang peserta didik5. melakukan kegiatan literasi sesuai dengan buku kepemimpinan disekitar kita6. Menyampaikan tujuan, metode dan kegiatan pembelajaran pada peserta didik.7. Mengadakan tanya jawab yang berhubungan dengan materi (kepemimpinan yang ada dilingkungan sekitar kita)	3 Menit
Kegiatan inti	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik mengamati sambil berdiskusi tentang gambar yang di tempel pada papan tulis.2. Peserta didik membahas dan kesimpulan tentang gambar yang ditempel pada papan tulis dengan kaitannya pada kepemimpinan disekitarku3. Peserta didik membacakan hasil diskusi dan di tanggapi oleh kelompok lain.4. Guru melakukan penguatan dengan pujian pada kelompok yang mengerjakan tugas diskusi yang paling tepat terhadap materi.5. Melanjutkan materi dengan mengajak peserta didik untuk mengamati video tentang kepemimpinan dan menghafalkan yang harus dimiliki oleh pemimpin6. Peserta didik dapat menceritakan kembali apa yang harus dilakukan oleh seorang pemimpin dan kemampuan apa yang harus dimiliki oleh seorang pemimpin.	5 Menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru bersama peserta didik menyimpulkan materi yang dipelajari2. Guru memberi tugas mandiri bersama orang tua di rumah (mengenai kepemimpinan disekitarnya)3. Menyanyikan salah satu lagu daerah4. Guru mengakhiri pembelajaran dengan meminta salah satu peserta didik untuk memimpin doa.	2 Menit

C. Penilaian

Sikap. : Observasi terhadap sikap percaya diri

Spiritual : Observasi terhadap sikap berdoa.

Pengetahuan dan Keterampilan dengan menggunakan rubric penilaian

Mengetahui
Kepala Sekolah

Salaon Toba, 15 Juli 2021
Guru Kelas VI

JOLO SITANGGANG, S.Pd
NIP.19621209 198201 1 002

MANGELEKTUA NAINGGOLAN

-